

Bruno Rodríguez souligne les résultats de notre pays face à la pandémie de Covid-19



La Havane, 24 déc. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné sur Twitter les résultats de notre pays face à la pandémie de Covid-19. Il a assuré que la gestion du gouvernement dans la nation a pour priorité l'être humain.

Le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que malgré les défis posés par la pandémie depuis mars dernier, lorsque les premiers cas ont été détectés ici, Cuba n'a enregistré aucun décès de femmes enceintes, d'enfants ou de personnel de santé.

Il a rappelé que quatre candidats vaccins anti-Covid-19 sont testés sur le territoire cubain (Soberana 01, Soberana 02, Abdala et Mambisa) et que 17 laboratoires de biologie moléculaire prêtent actuellement leurs services alors qu'avant la pandémie Cuba n'en comptait que quatre.

Selon des sources officielles, les 17 laboratoires de biologie moléculaire de Cuba ont considérablement développé les capacités de dépistage du pays. Cuba réalise actuellement plus de 10 mille tests PCR par jour, pour le diagnostic de la maladie.

Source: ACN.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242952-bruno-rodriguez-souligne-les-resultats-de-notre-pays-face-a-la-pandemie-de-covid-19>



Radio Habana Cuba